

NEXTRADE

Online trading platform



POWERED BY
messe frankfurt



SEARCH



ORDER



WORLDWIDE

www.nextrade.market



EK / servicegroup

NEXTRADE eröffnet die nächste Dimension des Orderns. Über den weltweiten digitalen Marktplatz für Lieferanten und Händler im Bereich Home & Living können Sie **einfach online bestellen**.

NEXTRADE bietet vielfältige Services für ein einheitliches und effizientes Ordermanagement rund um die Uhr.



Foyer Halle
4.1
FOY.04

Registrieren Sie sich **kostenlos** auf www.nextrade.market

oder auf unserem **Messestand auf der Ambiente!**

NEXTRADE

Online trading platform

EINFACH ONLINE BESTELLEN

Mit einem Login **kostenlos** weltweit auf alle Lieferantenshops zugreifen

Digitales Messeerlebnis, jederzeit mit Ihren individuellen Preisen bestellen

Download von Produktinformationen für eigene Marketingzwecke

SIMPLY ORDER ONLINE

Use a single login to access all supplier shops worldwide – **free of charge**

Digital trade fair experience: order any time at your own prices

Download product details for your own marketing purposes

NEXTRADE opens up the next dimension in ordering. **Online orders** in Home & Living are extremely simple with this worldwide digital marketplace for suppliers and retailers.

NEXTRADE has a wide range of services for standardised and efficient 24/7 order management.



Foyer Halle
4.1
FOY.04

Register **free of charge** at www.nextrade.market

or at our **stand at Ambiente!**

3 VORTEILE FÜR HÄNDLER

- 1 Kostenloses, einheitliches, digitales Ordermanagement über nur ein System.
- 2 Komfortable, digitale Sortimentspflege, mit allen Informationen zu Ihren Toplieferanten.
- 3 Perfektes Datenmanagement mit Bildern und Informationen zu Ihrem Sortiment.

JETZT REGISTRIEREN UNTER WWW.NEXTRADE.MARKET

3 BENEFITS FOR RETAILER

- 1 Free, standardised digital gateway to manage all your orders in a single marketplace
- 2 Convenient digital update procedure for your product range, with all the details of your top suppliers
- 3 Perfect data management with images and information about your product range

REGISTER NOW AT WWW.NEXTRADE.MARKET